

2024-05-19

Pachuca y Mineral de la Reforma caminarán de la mano: Lalo Medécigo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.diarionoti7.com.mx/?p=45392>

El abanderado morenista exhortó al sector empresarial y social a apoyar el proyecto de Jorge Reyes rumbo a la presidencia municipal de Pachuca.

Eduardo Medécigo Rubio, candidato común de Morena y Nueva Alianza Hidalgo a la presidencia municipal de Mineral de la Reforma, impulsa el proyecto aliado que encabeza el morenista Jorge Reyes a la alcaldía de Pachuca, ya que es el único que tiene una propuesta concreta y real con ejes creados para sacar a la capital hidalguense del rezago social.

Tras asistir a un encuentro con mujeres representantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Hidalgo (CMIC), Lalo Medécigo dijo que a las empresarias que su gobierno caminará de la mano con el de Jorge Reyes.

"En Pachuca, ayudemos a Jorge Reyes a salir adelante en este proceso, porque lo que necesitamos es caminar juntos en la zona metropolitana. Hemos hecho muy buen equipo desde hace muchos años y es tiempo de planear el rumbo con una óptica metropolitana", dijo el morenista.

Asimismo, el abanderado guinda aseguró que, en el ejercicio del gobierno, será más eficaz la vinculación, organización y crecimiento junto con el gobierno de Jorge Reyes para el desarrollo de ambas ciudades.

Cabe señalar que hasta el momento el aspirante de la 4T en Pachuca, Jorge Reyes lleva una ventaja de 15 puntos sobre sus rivales en preferencia electoral e intención de voto, el cual se concretará el próximo 2 de junio.